
В одной из воинских частей Новочеркасского гарнизона прошла беседа о воинской доблести
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29 сентября настоятель храма свт. Иоанна Златоуста протоиерей Евгений Бабенцев
посетил окормляемую воинскую часть Новочеркасского гарнизона, где провел с
военнослужащими беседу, посвященную воинской доблести и чести. Священник
рассказал о роли православия в битвах на примере прославленных русских
полководцев, напомнил слова святого благоверного князя Александра Невского: «Не в
силе Бог, а в правде». И побеждает не тот, кто сильный, а тот, на чьей стороне Бог.
Поэтому А.В. Суворов восклицал: «Какой восторг! Мы – русские: с нами Бог!» Позже эти
слова повторял и М.И. Кутузов. По окончании беседы каждый желающий получил от
священника иконку и крестик. 
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